



Fraktion DIE LINKE in der Stadtverordnetenversammlung Werneuchen, Am Rosenpark 1, 16356 Werneuchen

**Bürgermeister
Frank Kulicke
Stadtverwaltung Werneuchen
Am Markt 5
16356 Werneuchen**

DIE LINKE.
FRAKTION STADT WERNEUCHEN

Alexander Horn
Vorsitzender

Simone Horn
1. stellvertretende Vorsitzende

Holger Schulze
2. Stellvertretende Vorsitzende

Telefon +49-173-2478237

AlexanderHorn-
Werneuchen@web.de
www.dielinke-werneuchen.de

Anfragen Fraktion DIE LINKE – Zur Stadtverordnetenversammlung am 17. September 2020

Werneuchen, den 14. September 2020

Fragekomplex A:

Sehr geehrter Herr Kulicke,

ihrer E-Mail vom 16.08.2020 an Frau Wolf, welche die Fraktionsvorsitzenden als Kopie erhalten haben, konnte ich entnehmen:

„am Donnerstag haben mich die Fraktionsvorsitzenden gebeten, die Einladungen der OB- und Ausschusssitzungen für die Abgeordneten, die diese nur zur Information erhalten, nur noch per E-Mail zu zusenden.

Davon ausgenommen sind die offiziellen Einladungen der jeweiligen Gremiumsmitglieder!“

Hierzu folgende Fragen:

1. Ist dies im Einklang mit unserer derzeit gültigen Geschäftsordnung?
2. Welche Kompetenz hat das Gremium der Fraktionsvorsitzenden?

Fragekomplex B:

Sehr geehrter Herr Kulicke,

der Augustausgabe des Amtsblattes konnten wir entnehmen, das sich die Öffnungszeiten der Verwaltung geändert haben. Von ehemals täglichen Öffnungszeiten für Bürgerinnen und Bürger, ist die Verwaltung nun lediglich am Dienstag und Donnerstage ohne vorherige Absprache für Bürgerinnen und Bürger geöffnet.

Hierzu folgende Frage:

1. Welche Auswirkungen hat dies auf den Tourismusinfopunkt in der Stadtverwaltung Werneuchen?

Fragekomplex C:

Sehr geehrter Herr Kulicke am 07.11.2019 beschlossen die Abgeordneten der Stadt Werneuchen den Beschluss DIE LINKE/UWW/BVB/018/2019 einstimmig. Im Beschlusstext heißt es „Die Verwaltung bietet im ersten Quartal 2020 eine Schulung für Mandatos durch den Hersteller an, bei der alle Nutzer des digitalen Sitzungsdienstes eingeladen werden“.

Unsere Frage hierzu:

1. Wann wird der einstimmig gefasste Beschluss umgesetzt?



Für Ihr Entgegenkommen und Ihre Unterstützung bedanken wir uns recht herzlich.

Mit freundlichen Grüßen


Alexander Horn

Antworten auf die Fragen von DIE LINKE am 14.9.2020 zur SVV

Fragenkomplex A:

1. Ja. Die GO schreibt an keiner Stelle vor, dass Einladungen an „Nichtmitglieder“ in Gremien zu verschicken sind, weder per Post noch digital.
2. keine

Fragenkomplex B:

keine

Fragenkomplex C:

Nach dem Beschluss im November 2019 traten eine sachkundige Einwohnerin im Januar 2020 und ein Ortsvorsteher im Februar 2020 dem digitalen Sitzungsdienst bei. Nach der Kommunalwahl 2019 waren es 3 Abgeordnete der SVV. Alle anderen Teilnehmer am digitalen Sitzungsdienst sind dies seit der vorhergehenden Kommunalwahlperiode, für die es im Februar 2018 eine Schulungsveranstaltung für Session gab.

In Anbetracht der vierstelligen Kosten, die diese in mindestens zwei Gruppen durchzuführende Schulungsveranstaltung die Stadt kosten wird, halten wir es für sinnvoll möglichst viele Gremienmitglieder zu schulen. Ein entsprechender Rücklauf war bislang nicht zu verzeichnen.

Seit kurzem werden solche Vor-Ort-Termine durch Somacos auch wieder durchgeführt, allerdings ist nicht bekannt, ob dies in Anbetracht der steigenden Infektionszahlen aufrechterhalten wird.

Sperling
SG Service